

# BIG ISSUE

## Rasa Peduli, Najjar Lubis Bangun Jalan Rura Patontang Biaya Sendiri

Syafrianto - [PASAMAN.BIGISSUE.ID](https://PASAMAN.BIGISSUE.ID)

Dec 9, 2023 - 22:38



Pasbar, - Viralnya di media sosial seorang ibu hamil (Reni Musrida) warga Rura Patontang melahirkan bayinya di pertengahan jalan saat di tandu warga menuju Puskesmas.

"Ya benar, Karna sangat parahnya jalan yang di lalui, saya terpanggil dan rasa peduli, apa yang dirasakan masyarakat Kampung Ibu saya ini," kata Najjar Lubis

yang di juluki tokoh pembangunan.



Najjar Lubis mengatakan, tidak ada yang mengundang ke Rura Patontang, namun saya spontan datang membawa alat berat untuk memperbaiki jalan Kampung Rura Patontang ini.

"Dua alat berat jenis Excavator dan Compactor untuk memperbaiki dan meratakan permukaan jalan Rura Patontang ini," ungkap Najjar Lubis yang merupakan Owner "Peridon Siap Maju", Sabtu (09/12/2023).



Kata Najjar, Minta maaf kepada masyarakat di Rura Patontang dengan adanya peristiwa kemaren itu, semoga menjadi pelajaran bagi kita semua.

"Kalau ada permasalahan serupa, mari saling koordinasi memberitahu untuk musyawarah atau mencari solusinya," harapnya.



Lebih lanjut, kata dia, saya hanya membantu memperbaiki, yang berwenang tentu pemerintah. Namun saya sangat menyadari memahami beban dan tanggung jawab Pemda Pasbar itu ada tahapan dan kajian.

"Saya pernah tanyakan pada Bupati Pasaman Barat, bahwasanya jalan Rura Patontang akan dibangun. Namun tentu menunggu tahapannya. Mari kita berdo'a. Semoga terealisasi nantinya," ungkap Najjar Lubis mantan prajurit TNI AD tersebut.

"Walau sudah membangun jalan seratus kilometer sejak tahun 2000 lalu, seperti jalan lingkaran Pengambiran, dan Jalan Najjar I (satu) s/d Jalan Najjar VI (enam)," sebutnya.

Najjar Lubis menyebutkan jalan yang akan diperbaiki antara penghubung pelosok kampung Rura Patontang ke jorong Pengambiran, jalan yang dilalui lereng gunung Sigantang.

"Mari bersama membangun kampung walau sekecil apapun yang kita bisa," ajaknya.



Sementara tokoh masyarakat Fahri Lubis, dan tokoh adat Datuak Harapan didampingi kepala Jorong Rura Patontang, Sabran musywarman Lubis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Najjar Lubis yang terus menerus berbuat nyata selama ini.

“Tak terbayangkan dan menyangka pada hari ini kedatangan Pak Najjar Lubis dengan membawa dua unit alat berat untuk memperbaiki jalan ini. Alhamdulillah, Semoga pembangunan jalan dan jembatan ini lancar sebagai mana kita harapkan bersama, Amiin YRA,” ungkap Datuak Harapan.